



# ayer



## "Aunque no sea fácil"

establecer una relación de causa a efecto entre el sacrificio que cuesta la adquisición de una cosa y la duración de su posesión, si puede sostenerse ley psicológica aplicable a las colectividades, pues lo que mucho cuesta alcanzar se defiende con resón y con hombría.

SERRANO SÚÑER

Discurso en el acto de constitución de la Junta Política.

AÑO III — NUMERO 1.116

Jerez de la Frontera: Viernes 10 de Noviembre de 1939

CALLE CÁRACUEL, 7. TELÉFONO 2008

### Providencialmente

#### resultó ileso HITLER

#### del atentado de la Cervecería de Munich

#### Las víctimas del criminal hecho

#### Berlín aclama al Führer a su llegada

(Vea información en la página 3)

### Subsidios Familiares

Ayer en Madrid y en toda España, se celebró el emocionante acto de entregar los primeros beneficios a los trabajadores mayores de 65 años, a quienes alcanza el Subsido Familiar.

Solo dos meses han pasado desde que la ley se dió y ya se han apreciado sus beneficios. Aquí hay que destacar la voluntad del Caudillo, tantas veces manifestada, que ha dicho que el Estado español llegará en su protección al trabajador hasta el tope máximo que permitan las posibilidades económicas.

Y la promesa se está cumpliendo. Las tres últimas leyes así lo demuestran. La extensión del Subsido Familiar a la agricultura, que en estos días se está efectuando, es una de ellas; la extensión de los beneficios a las viudas y huérfanos de los trabajadores, la segunda; y esta de hoy del Subsido a la Vejez, la tercera.

La primera de ellas extiende los beneficios de los Subsidos Familiares a los trabajadores agrícolas y pecuarios, cuyas especiales características de trabajo, sobre la base de una difícil determinación, impedían su incorporación total a los beneficios del Subsido Familiar.

Tendrán derecho al percibo del subsidio los trabajadores agrícolas y pecuarios por cuenta ajena y los que, laborando por cuenta propia, no tengan asalariados permanentes ni servidores domésticos.

Van progresando, por tanto, los Subsidos Familiares. El trabajo autónomo era una forma de ejercicio que no estaba incluida en la acción de los beneficios de la ley.

"La gran obra social—ha dicho el Caudillo—no es una palabra vana en nuestros labios. Pruebas tencis de ello. El Subsido familiar es una realidad."

No es hora de hablar una vez más de la necesidad del Subsido Familiar en todo régimen justo y en todo régimen cristiano. Esto es una verdad tan repetida, que está en la mente de todos.

Però, por si no fuera poco, y como nuevo argumento que añadir a los tantos acumulados por tantas autoridades sociales del siglo y a título de actualidad, consignamos una circular del Obispo de Madrid-Alcalá sobre el Subsido Familiar.

De ella son los siguientes párrafos, en los que el hombre de ciencia y gloria nacional, doctor Eijo, dice:

"Arranca la ley de un principio y consigna de la Revolución Nacional: elevar y fortalecer la familia en su tradición cristiana, sociedad natural y perfecta y cimiento de la Nación."

En el Fuero del Trabajo promulgó el Estado este mismo principio y se comprometió a dispensar a la familia la protección económica necesaria por medio de un régimen de subsidios. A la familia, pues, con miras a robustecerla, dotándola de recursos suficientes para hacer llevadera la amable carga de la prole, va enderezada la ley que, bien aplicada, puede ser para el hogar una fuente de beneficios materiales y morales, para la sociedad un fermento de paz y para la Patria una cantera de buenos hijos y de riquezas más justamente distribuidas.

Doctrinalmente considerados, tanto el principio como la ley que en él se funda, no puede menos de reconocerse que son de la más pura cepa cristiana. Estudíese detenidamente la ley y se observará la coincidencia absoluta de sus ordenaciones con los postulados de la filosofía católica y de la tradición española."

La Nueva España ha mirado, por tanto, con cariño uno de los puntales más firmes de la sociedad: la familia, y también quiere cumplir en todas sus leyes la justicia social.

### Mañana, cuestación de -Auxilio Social-

El emblema de mañana tiene como significación la esencia de todos los sacrificios y desvelos contra el hambre, el frío y la miseria; es el libro, síntesis de la obra, a la cual contribuyen con sus treinta céntimos.

Español, Auxilio Social se pide en sus postulaciones que des tus treinta céntimos con emoción humana, con sentido de justicia, con desprendimiento de amor.

Una de las obras más serias y poderosas de la nueva España se desarrolla y crece por el único empuje de su valor, por la autenticidad de su contenido. Esa obra es Auxilio Social y ese valor y ese contenido se sostiene con sus treinta céntimos; no rehúese el emblema orgullo de todo español.

Para que los niños humildes no crezcan con rencores contra una sociedad que ignora su llanto, para que todas las madres bendigan el santo nombre de España, da tus treinta céntimos en las postulaciones de Auxilio Social.

### En el banquete al Lord Mayor de Londres se lee un discurso de Chamberlain.

#### "No queremos seguir la guerra un día más--dice--si se puede llegar a una solución satisfactoria"

#### Los Soberanos de distintos países envían telegramas de felicitación a Hitler y de condenación del atentado

El discurso de Chamberlain en el banquete del Lord Mayor de Londres

Londres.—El presidente Chamberlain no ha podido asistir al banquete que se ha celebrado en honor del nuevo Lord Mayor de Londres, ni a la Cámara de los Comunes, por continuar enfermo.

En el citado banquete, sir Seimur leyó en su nombre el discurso que aquí se publica.

Se refiere en él a los banquetes de años anteriores con este motivo solemne.

Habló a continuación del comunicado que los soberanos de Bélgica y Holanda habían dirigido a Su Majestad, ofreciéndose como mediadores en el actual conflicto. Todo el mundo aprecia los motivos que han inducido a los reyes citados a enviar este mensaje, pero temo que sus esfuerzos no tengan el resultado apetecido, pues no tengo la seguridad de que la contestación del canciller alemán sea satisfactoria, según nos dice la experiencia del pasado. No queremos seguir la guerra un día más si se puede llegar a una solución satisfactoria.

El deber del Gobierno aconseja a S. M. en este punto, pero antes de ello hemos de esperar la respuesta de la consulta que hemos formulado a nuestros dominios y a nuestros aliados que están ligados a nosotros.

Continúa manifestando que el conflicto actual es el más extraño de las guerras. A muchos de los que presenciaron la de 1914 esto no les parecería una guerra, sino un asedio. No sabemos cuándo se cambiará la fase actual para convertirse en conflicto, pero sí podemos asegurar que en estas últimas semanas la posición de los aliados se ha reforzado.

El nuevo Lord Mayor recibe el sello

Londres.—El nuevo Lord Mayor marchó al Tribunal de Justicia para recibir el sello de su cargo.

No se ha celebrado la procesión característica de años anteriores en estos casos, a causa de la guerra, lo mismo que se hacía en la de 1914-18.

Después del atentado contra Hitler.-Telegrama del Rey de Italia

Roma.—S. M. el Rey Emperador Víctor Manuel ha dirigido un telegrama al canciller Hitler, a los pocos minutos de conocerse el atentado, congratulándose de que haya resultado ileso y expresándole la indignación que ha causado el criminal hecho.

Telegrama de Mussolini

Roma.—El Duce ha dirigido otro telegrama a Hitler haciendo patente la indignación del Gobierno y la suya propia por el atentado, expresando su dolor por las víctimas que eran colaboradores del Führer y la satisfacción porque haya resultado ileso.

La reina Guillermina

Amsterdam.—La reina Guillermina ha dirigido un telegrama al canciller Hitler congratulándose de que haya resultado ileso del atentado de Munich.

Un discurso de Lebrún

París.—El presidente de la República, Lebrún, pronunciará el 11 de Noviembre, aniversario del armisti-

cio, un discurso, que será retransmitido por radio.

Esta será la única manifestación con que se conmemorará la mencionada fecha, Stefani.

El rey de Dinamarca se adhiera al mensaje de los reyes de Bélgica y Holanda

Copenhague.—El rey Cristián ha dirigido un telegrama a los soberanos de Bélgica y Holanda haciéndoles patente la simpatía con que ha visto sus sentimientos de mediación en el conflicto europeo y enviándoles al mismo tiempo su adhesión al llamamiento a los países neutrales.

Contra los beneficios extraordinarios de guerra

Londres.—La Cámara de los Lorens ha aprobado el proyecto de ley para evitar beneficios extraordinarios derivados de la guerra, que con anterioridad había sido ya aprobado por la Cámara de los Comunes.

Después se hizo público que no se celebrarían nuevas reuniones hasta el próximo miércoles.

El jueves tendrá lugar la declaración del Gobierno sobre la situación internacional y después la aprobación por el rey de la nueva ley.

Cotizaciones en la bolsa de París

París.—La libra esterlina se ha cotizado en la bolsa a 176.625 y el dólar a 46.80.

Cruces gamadas en Glasgow

Glasgow.—Aprovechando la oscuridad de la noche unos desconocidos pegaron sobre las lunas de los escaparates de unos cuarenta estable-

mientos de Glasgow unas cruces gamadas.

Las autoridades creen que los desconocidos pertenecían a una sociedad antisemita.

Déficit en el presupuesto de Argentina

Buenos Aires.—El diario «La Prensa» comenta que el presupuesto del Estado alcanza un déficit de 460 millones de pesos.

La venta de aviones en los Estados Unidos

Washington.—El ministro de la Guerra ha prohibido la venta al extranjero de los nuevos modelos de aviones sin una autorización especial desde luego, no antes de transcurrir el décimo octavo mes de producción.

Las minas danesas siguen a la deriva

Copenhague.—Todos los navíos de guerra daneses han sido movilizados para librar las costas danesas de minas a la deriva que continúan avanzando hacia la costa.

El peligro amenaza no solamente a los vapores sino también a las ciudades costeras, habiendo sido evacuadas gran número de ellas como medida de precaución.

Los Viernes del Santo Crucifijo

Esta tarde y a la hora acostumbrada, se celebrarán los cultos semanales a tan hermosa imagen de Nuestro Redentor.

Mes de Animas, mes de oración. Acude devoto confiado a humillarte ante quien te escuchará, pues por salvarnos murió en la Cruz.

### Notas de la Alcaldía

#### Relación de señores que han cumplimentado al señor alcalde en el día de ayer

Don José López Rico, presbítero; don Juan de Mata López Meneses, jefe local de Falange, don Andrés de Molla Sarga, don Fermín Aranda Latorre, don Lorenzo Marciano González, don Salvador Rivero Pastor, don Valentín Servio, jefe accidental del Cuerpo de Seguridad; señor director del Banco Español de Crédito, don Pedro Montero Lozano, delegado de Prensa; delegado local de Organizaciones Juveniles, don Francisco de la Riva, don Juan Pérez Lila, señor capellán del Hospital, don José Galera Gil, don Fernando García de Arboleya.

Don Lorenzo Macías Romero, don Agustín García Mier, don José María Coloma, hermano director de la Escuela del Buen Pastor, don Juan Pérez Fernández, señor maestro municipal de la Escuela de Caullina, don Federico de la Calle Jiménez, don Bartolomé Domínguez, don Francisco Mier Terán y Jaime Barrero, don Juan Sánchez del Pozo, don Juan Sánchez Brliñas, don Marcelino Picardo Celis, señor recaudador de Cédulas Personales, don Antonio Parra Guerrero, don Julio Díaz, don José Solís Esteve, don Manuel Guerrero Gandón, don Francisco Perea.

Señor capellán del Cementerio Católico, señor conde de Villamiranda, don Román Vitoria Celis, don Bartolomé Benítez, don Santiago Lozano Carralón, don Manuel Crévola García, don Sebastián Guerrero Benítez, don Ricardo Serrano Madrid, reverendo padre guardán de San Francisco fray Bernardino Puig, don Manuel Gil Ga-

lán, don José Fernández Collantes, don Antonio García de Angulo, don Luis Freyre y García de Leanz, señor cura párroco de San Miguel, don Rafael Rodríguez González, señor arcipreste don Francisco C. Corona Humantes, don Enrique de Yasaí e Ivison, don José Ortega, director del Hospital; don Alfredo Calderón Azcona.

Junta Sindical del Colegio de Corredores de Comercio (Notarios Mercantiles), integrada por el síndico presidente don Fernando Silvera Rodríguez Navas y los adjuntos don Juan J. Royo Cerejón y don Lorenzo Moreno Olmedo; Comisión del Claustro del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza, don Manuel García Atance, don Eduardo Barra Montoldo, don Juan Fadrique Lasaletta, don Fernando Lasaletta, don Pedro Máximo, médico; don Luis Encina, médico; don José Rosas Gómez, don Luis Fernández Ruiz, don José y don J. Luis García Pelayo, don Cuillermo Ruiz, director de «Radio Jerez»; don Fernando R. González Gordon, don Vicente Campos Gueraeta, don José Luis de la Lastra, señor jefe del Cuerpo de Vigilancia, don Antonio Fernández Rey, delegada provincial de Mandos Femeninos, jefe de Falange Femenina, señor marqués de Domecq, don Cayetano Morales, don Manuel González de la Peña, don José de Sofo Abad, don Manuel Díez, don Lorenzo Alonso y Alonso, jefe de Química del Laboratorio Municipal; don Antonio Jaén Fernández.

A partir de la próxima semana el señor alcalde recibirá solamente los martes y viernes, de 11 a 1, a las personas que deseen hablarle.

### El Instituto Nacional de Previsión hace entrega del Subsido a la Vejez

Madrid.—Ha tenido lugar el acto de entrega de cartillas a los beneficiarios del subsidio de la vejez.

El acto, consistente en la entrega de la pensión de tres pesetas diarias a los inscritos que han cumplido 65 años, tuvo lugar en un teatro, en el que formaron centurias de empleados del Instituto.

En el estrado se habían colocado efigies del Caudillo y de José Antonio y banderas de España y del Movimiento.

En primera fila se encontraban cuarenta y tantos ancianos beneficiarios.

El acto fué presidido por el subsecretario de Trabajo señor Valdés, el director del Instituto Nacional de Previsión, varios consejeros del Instituto, el director general de Trabajo, el director general de Jurisdicciones, director general de Estadística y otras autoridades.

El director del Instituto comenzó elogiando la labor del fundador del mismo, cuyos resultados se podían

contemplar a pesar de las dificultades de épocas pasadas por la decidida voluntad del Caudillo, que manifestó que el nuevo Estado llegaría en la protección al trabajador al límite máximo que permitan las circunstancias económicas.

En tres disposiciones se ve esta labor. Una es el establecimiento del subsidio a los trabajadores agrícolas, otra la extensión del subsidio a las familias de las viudas y huérfanos y la tercera el subsidio a la vejez en dos meses de implantado ya se ven los resultados.

200.000 beneficiarios resultan de este subsidio y el importe del mismo supone doscientos millones de pesetas anuales.

En un futuro próximo se podrá dar a la obra mayor desarrollo, pues para ello hay el concurso decidido de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

El acto fué muy emocionante. Actos semejantes se han realizado en todas las provincias españolas.

### Pasan de diez mil los que fueron asesinados en Paracuellos del Jarama

#### Una orden sobre el funcionamiento de la Escuela de Guerra

#### Continúa la animación en los puertos de Barcelona

#### Los nombres de Paracuellos y Torrejón

Madrid.—La Sociedad de Excoartados de la Cárcel Modelo de Madrid ha estado visitando al ministro de la Gobernación para pedir el cambio de los nombres de Paracuellos de Jarama y Torrejón de Ardoz por los de Paracuellos y Torrejón de los Mártires.

Se está confeccionando la estadística de los asesinados en Paracuellos de Jarama, y contando únicamente los que fueron sacados de las cárceles madrileñas, asciende en número a 9.200 y se tiene la seguridad de que pasa de diez mil, aparte los que fueron cazados por las checas y fueron asesinados en los contornos del pueblo.

Homenaje a unas señoritas que trabajaron en la guerra

Pamplona.—Han sido objeto de un cariñoso homenaje las señoritas que trabajaron durante la guerra en la fabricación de explosivos en el Parque de Artillería.

#### La Junta de Urbanización y Acuarellamiento de Barcelona

Barcelona.—Se ha reunido la Junta de Urbanización y Acuarellamiento de Barcelona, tomando posesión de la presidencia el general de la Cuarta Región; el alcalde, que ocupaba antes la presidencia, pasa a la vicepresidencia.

Son vocales el gobernador militar, presidente de la Diputación y comandante general de Ingenieros.

Se examinaron las posibilidades de la Junta, según las obras a realizar, y se estudió la entrega de unos solares al Ayuntamiento y el destino del campo de instrucción y tiro de Ripolles.

#### Animación en el puerto de Barcelona

Barcelona.—La animación continúa en el puerto. El censo de trabajadores del muelle, que arroja dos mil afiliados, no tiene ningún paraíso, ocupados principalmente en la descarga de algodón.

Está anunciada la llegada del bar

italiano «Mintelo», que trae 9.000 balsas de Suraméncia.

#### El adversario del armisticio en Sevilla

Sevilla.—Con motivo de celebrar se el armisticio de la Gran Guerra, la colonia alemana de la capital y juveniles hitleristas han depositado una corona de flores en la Cruz de los Caídos.

Asistió el gobernador civil, secretario y otros miembros destacados de los sevillanos.

El jefe de la colonia alemana, señor Brunner, pronunció unas palabras de exaltación de los Caídos en la Gran Guerra y en la guerra española.

#### El funcionamiento de la Escuela de Guerra

Madrid.—El ministro del Ejército, general Varela, firmará mañana una orden determinando el funcionamiento y organización de la Escuela Superior de Guerra.

#### Para los flechas navales

Barcelona.—El capitán del buque «Cabo San Antonio» ha entregado al comandante de Marina una importante cantidad que ha sido recaudada a bordo de aquí durante los viajes realizados a América después de la guerra, y con destino a los flechas navales.

#### Asamblea mariana

Sevilla.—En el Palacio Arzobispal ha tenido lugar la segunda asamblea mariana.

Asistieron numerosos congresistas de la diócesis, presidiendo el acto el cardenal Segura.

El vicario general del Arzobispado, D. Jerónimo Armario, pronunció un discurso exponiendo los fines de la asamblea.

El secretario leyó una documentación de memoria y a continuación los coros de las Juventudes Católicas Femeninas interpretaron canciones clásicas.

Finalmente se entonó el himno del Congreso Mariano.

### ¡OBREROS DEL CAMPO!

EL SUBSIDIO FAMILIAR OS CONCEDE UNOS BENEFICIOS SIN EXIGIROS CONTRAPRESTACION ALGUNAS

PARA CALIDAD DOMESTICO

**Todas las plazas interinas de las Administraciones locales hay que declararlas vacantes.-Concursos inmediatos para proveerlas en definitiva, con ventajas a mutilados y excombatientes**

**Nueve millones en carreteras para Valencia.-Parcelaciones en Jaén**

**Treinta mil moreras para la región de Levante, nacionalizarán el mercado de seda.-Se lograrán 175.000 kilos y vivirán 30.000 familias**

**Pilar Primo de Rivera en Sevilla**

**Disposiciones del "Boletín Oficial del Estado"**

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publica entre otras las siguientes disposiciones:  
 Ministerio de Industria y Comercio: Orden marcando el precio del carbón vegetal.  
 Orden señalando los precios de los artículos de hierro fundido.  
 Orden estableciendo los precios de venta al público de las llaves de tuerca.  
 Ministerio de Educación Nacional: Orden separando del servicio a los profesores que se indican de la Escuela de Artes y Oficios de Madrid.  
 Obras Públicas: Orden concediendo facultades a los jefes de servicios hidráulicos para la extracción de gravas y arenas de los cauces públicos.  
 Gobernación: Orden sobre la provisión de plazas vacantes en las Corporaciones de Administración Local.  
 Dice que debe darse cumplimiento a la ley de 25 de Agosto de 1939 regulando los derechos de los mutilados, excombatientes y excautivos.  
 Las plazas que están servidas por interinos se consideran vacantes a todos los efectos.  
 Las Corporaciones deben hacer público el número de vacantes que tengan para proceder al anuncio de dichas plazas vacantes.  
 El nombramiento de los empleados subalternos se realizará por concurso y el de los técnicos por los acuerdos adoptados por la Corporación con anterioridad al 18 de Julio.  
 Las plazas de auxiliares serán provistas entre personas mayores de 21 años que reúnan las demás condiciones.  
 Se fija el número de plazas que ha de ser reservado para los combatientes, mutilados, excautivos, etcétera.  
 Se señala el plazo de convocatoria de examen y el programa mínimo que habrá de regir en las oposiciones de estos servicios administrativos.  
 Las Corporaciones formarán los tribunales examinadores para los opositores, de acuerdo con los rectores de Universidad y demás autoridades académicas.  
**Auxilio Social en Cartagena**  
 Cartagena.—Se encuentra en esta ciudad en visita de inspección la delegada provincial de Auxilio Social que ha visitado los comedores y demás servicios de la institución.  
 También ha visitado las obras de una Cocina de Hermandad que se está construyendo, con capacidad para mil plazas.  
 Después se trasladó al local de la Obra del Ajuar, viendo lo que hay preparado para el próximo invierno.  
 Una vez cumplimentadas las autoridades se trasladó a Mazarrón.  
**Nueve millones en carreteras de Valencia**  
 Valencia.—El Ayuntamiento estudió ayer la propuesta de obras extraordinarias en los firmes especiales que importan 9.320.000 pesetas.

Estas obras se realizarán para solucionar el paro en la región.

También estudió la propuesta de arbitrios y nuevos recargos municipales.

**Parcelas de tierra repartidas a obreros**

Jaén.—Treinta y tres parcelas de tierra han sido repartidas entre los obreros del pueblo de Santisteban, por la Falange local.

Con este reparto queda resuelto el paro en el pueblo.

**Los mártires de Jaén serán enterrados en la cripta de la Catedral**

Jaén.—Los restos mortales de los mártires de Jaén serán enterrados definitivamente el día 3 de Diciembre, en la cripta de la Catedral, según ha acordado la Junta Provincial Pro-Caídos.

Los féretros serán enterrados en grupos de seis, cubiertos con la bandera nacional.

En Madrid se ha constituido una junta que resolverá los trámites necesarios para el traslado de los restos de las personas asesinadas en el llamado «tren de la muerte», que llegarán a Jaén el mismo día que otros cadáveres enterrados en otros lugares.

**El presupuesto municipal de Palencia**

Palencia.—Ha sido aprobado el presupuesto municipal para el año próximo, que ha sido nivelado, importando la suma de 2.325.317 pesetas.

**El libro de oro burgalés**

Burgos.—El Ayuntamiento, en su última sesión, tomó el acuerdo de editar el libro de oro de la ciudad, en el que colaborará el padre fray Justo Pérez de Urbel, y se publicarán breves biografías de todos los caídos nacidos en Burgos.

También se acordó gestionar la instalación en la capital de una Escuela Profesional de Comercio y felicitar a las personas que han intervenido para que la Academia de Ingenieros quede establecida en esta.

**Edificaciones en Villa Sanjurjo**

Villa Sanjurjo.—Se van a realizar quinientas edificaciones en la plaza de España con el concurso de las Intervenciones.  
**La industria de la seda se independizará**

Murcia.—Por el Comité Delegado del Ministerio de Agricultura han sido repartidas entre los trabajadores 30.000 moreras en las provincias de Murcia, Albacete, etc.  
 Con esto se pretende independizar la industria de la seda que aparte de lo que suministra la región aun se importaban del extranjero cien mil kilogramos de seda que suponían unos 30 millones de francos, cantidad que ahora quedará en poder de todos estos productores.  
 Se pretende en la campaña de este año y de años sucesivos conseguir 175.000 kilogramos para los

**PARA EXCELENCIA**

**GONZALEZ BYASS**

**Vinos - Coñac - Jerez**

Representante en Jerez:

Manuel M. de Agreda y González

**San José, 5 - Telf. 1655**

cuales hacen falta quince millones de moreras.

De esta industria vivirán treinta mil familias y se conseguirán dos millones de kilos de capullos.

Se están construyendo veinte ahogaderos de agua caliente y diez grandes fábricas que producirán seda aislada en la cantidad referida y borra.

En la próxima campaña funcionará el régimen cooperativo.

El Estado comprará la seda a un precio de siete pesetas el kilo de capullos.

**Donativos para el centenario del Pilar**

Zaragoza.—Dos donativos de mil quinientas pesetas se han recibido en la Junta del Centenario que hace la Junta Organizadora de la Peregrinación de Burgos que visitó Zaragoza días pasados.

**100.000 pesetas para el Ejército**

Barcelona.—Don José Puig, dueño de las Sederías Puig, ha hecho entrega al general jefe de la IV Región Militar de un donativo de cien mil pesetas para el Ejército.

**Para la vuelta ciclista**

Murcia.—Continúa la inscripción de corredores para la vuelta ciclista organizada por el periódico «Solidaridad Nacional», de Barcelona.

En Toledo serán recibidos por el general Moscardó, en su calidad de presidente del Comité Nacional de Deportes.

**En pro del ferrocarril Gijón-Ferrol**

Ferrol del Caudillo.—Una representación de esta ciudad marchará a Oviedo para asistir a la reunión que celebrarán los Ayuntamientos interesados en la construcción del ferrocarril de Gijón a Ferrol.

**Llega Pilar Primo de Rivera**

Sevilla.—Ha llegado la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, con el fin de asistir a la clausura del Congreso Provincial que se ha venido celebrando en esta capital.

A las dos de la tarde llegó en aeroplano al aerodromo de San Pablo, siendo recibida por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento señor Cadenas, delegado provincial de la C. N. S. y otras autoridades y mandos.

**Radio - Jerez**

**Programa:**

Viernes 10

Emisión informativa de la mañana, retransmitida desde Radio Nacional, de 8,30 a 8,45.  
 Emisión de sobremesa:  
 14,30, señal de sintonía. Servicio informativo de Radio Nacional.—15, programa ordinario. «En la plaza», pasodoble, Cambronero, Música ligera.—15,30, programa del oyente. 17,15 «Nocturnos finistas», Debussy. «Concierto para fagot y orquesta», Mozart. «Valse triste», Sibelius. «El gallo de oro», Rimsky-Korsakov. «Marcha fúnebre de una marioneta», Gounod.—17,45, canto flamenco.—A las 28, cierre.  
 Emisión informativa de la tarde, retransmitida por Radio Nacional, de 19,30 a 19,45.  
 Emisión de noche:  
 A las 22, señal de sintonía. Servicio informativo de Radio Nacional, Información local, Programa del oyente.—23,30, «Serenata callejera china», Steid. «Noche de Tetán», Gistay. «En el jardín de un templo chino», Kesselbey. Música de baile.—24, cierre.

Recordamos a Vd. asegure sus obreros contra accidentes del trabajo en

«HISPANIA»

Compañía General de Seguros

Agente General:

JOSE TOCON AYALA

Teléfono - 1858 San Miguel, 17

Lea siempre el periódico "AYER"

**Farmacias de guardia**

Durante la presente semana estarán de guardia las siguientes:  
 Ledo. D. Eduardo Ballesteros, plaza de San Juan, 15.  
 Ledo. D. José Durán Moya, Fermín Aranda, 7.

**Servicio de Ferrocarriles**

Consignación particular

vagones a la descarga en la estación de Jerez de la Frontera.

Día 9:  
 Campsa, 7; Vidrierías, 13; Agro, 1; Díez Hermanos, 2.

**Una Vida Mejor**

**DEPURATIVO RICHELET**

**Purifica la Sangre Rejuvenece el Organismo**



\* Es su sangre la que hay que cuidar para hacer desaparecer granos, eczema, sarpullidos, etc.

**El Depurativo Richelet**, conocido en todo el mundo como excelente purificador de la sangre, tiene reforzada su antigua fórmula con Sales Halógenas de Magnesio, preventivas contra el cáncer y contra la degeneración de los tejidos. Por esta cualidad, además de ser un remedio eficazísimo para las enfermedades de la sangre y de la piel, posee una acción revitalizadora sobre los tejidos, que se traduce en un verdadero rejuvenecimiento.

Todas las personas que sientan decrecer sus fuerzas y su vitalidad, deben someterse al tratamiento completo del **Depurativo Richelet** una o dos veces al año para defender su organismo de la degeneración causada por la intoxicación de la sangre y el desgaste de los años; y a medida que sus efectos restauran las fuerzas vitales, el cuerpo se yergue, desaparece la dureza de las articulaciones, el andar se hace más ágil, los músculos reaccionan con más energía y la resistencia al cansancio es mayor, logrando, en fin, un bienestar constante y libre de achaques.

**Maravilloso "Rectificador" de la Sangre**

El **Depurativo Richelet**, como rectificador de la sangre viciada, combate todas las enfermedades de la piel: Herpes, granos, forúnculos, sarpullidos, acné, urticaria, etc. Bajo su acción las llagas se cicatrizan, cesan los picores y la piel recobra su aspecto normal.

El **Depurativo Richelet** regulariza la circulación de la sangre, haciendo así desaparecer las varices y cerrando las úlceras. Eliminatorio constante del ácido úrico, calma los dolores reumáticos, neuralgias rebeldes y ciática, e igualmente los zumbidos de oídos, los arrebatos de calor al rostro y dolores congestivos del bajo-ventre y riñones.

Asimismo el **Depurativo Richelet** ablanda y suaviza las arterias, haciendo bajar la tensión y suprimiendo las palpitaciones y vahídos.  
 De venta en farmacias. Pida folleto gratuito a las señas consignadas abajo.

**Para fortificar a los Niños, VEGETAL RICHELET**



ES un fortificante poderoso para los niños de 2 a 15 años. Combate las enfermedades de la piel, erupciones, vegetaciones hinchazón de las glándulas, etc. Fortalece los huesos, facilita el crecimiento, combate el linfatismo y devuelve el apetito, el buen color, la fuerza y la alegría. Tiene un sabor muy agradable y es indispensable sobre todo para aquellos niños que habitan grandes ciudades donde están más privados de aire y de sol.

De venta en todas las farmacias. Pida folleto gratuito al Laboratorio Richelet, San Bartolomé 30 y 32, San Sebastián.

**ADVERTENCIA:** Todos los productos de esta casa, establecida hace 20 años en San Sebastián, son de fabricación exclusivamente española. Inguentamente, desde su fundación, es español todo el personal Directivo, Técnico y Obrero.

Rogad a Dios en caridad por el alma  
DE LA SEÑORITA  
**Elisa María Montero Argullós**

Que descansó en el Señor en Madrid el día 6 de Noviembre de 1939, a los 20 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P. A.

Su desconsolada madre doña María Ignacia Argullós, viuda de Montero; hermanos José María, Antonio, Mercedes, Pilar, Guillermina María y Juan Pablo; hermano político Gerardo Sobríriz Hipolit y hermana política, tios, tíos políticos, primos, primos políticos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades la encomienden a Dios Nuestro Señor en sus oraciones.

**Ayer...**

**Hace cincuenta años**

Publicaba «El Eco de la Serranía»:  
 «En el ferrocarril de Bobadilla a Algeciras, en la sección de Cortes, han dado principio los trabajos de construcción de los túneles; también se asegura que para primero de año empezarán los de esta zona; nosotros sabemos que se está trabajando en los preliminares de la explotación y que en breve se empezará a apreciar para que estén pagados los terrenos en tiempo oportuno a fin de no sufrir dilaciones las obras.  
 Buena falta que terminen los trabajos y que empiece la construcción, para que la clase obrera pueda salir de la angustiosa situación en que se encuentra.»

En el Teatro Principal anunciaban para tal día como hoy el siguiente programa:  
 «Chateau Margaux», «De Madrid a París», «Toros de puntas» y «De la noche a la mañana».

Refería el «Figaro» que un distinguido general del Ejército español había contraído matrimonio en Rusia con la señora de Merle.  
 Añadía que la boda se celebró el martes último en el Gobierno de Radón.

La prensa inglesa se ocupaba con insistencia en los rumores que habían circulado acerca del futuro enlace de la princesa Margarita de Prusia con el czarévich.

En el Consejo de Ministros quedó acordado conceder indulto de la pena de muerte a cuatro reos de Filipinas.

Sufrió una operación tológica la esposa del señor Cánovas del Castillo.

**Hace veinticinco años**

En el magnífico chalet que la Real Sociedad de Tiro a Pichones tenía instalado en los llanos de Caúlina, celebróse la tirada organizada en honor de los señores de Ivison y O Neale (don José E.).  
 El primer premio, consistente en una copa de plata, lo ganó don Luis Díez e Hidalgo, regalando el premio para señoras a doña María Sánchez Romate, de Ivison.  
 El segundo premio lo obtuvo don José E. Ivison, regalando el de señoras a doña Carlota Barreda, de Castillo.  
 El tercer premio que consistía en otra copa de plata, le correspondió a don Bartolomé E. Vergara y Gueza, regalando el premio para señoras a la señorita Angela González Agreda.

Celebróse en nuestro circo taurino la becerrada organizada a beneficio del Gremio de Toneleros.  
 Presidieron la fiesta las señoritas Paquita Corral, Lolita Aranda, Ana María Rubio Gallardo y María Pepa Turón, figurando como dama de honor la distinguida señora doña África Belando, de Vázquez Zurita.  
 Los bichos lidiados dieron bastante juego.  
 Los improvisados lidiadores lucieron sus facultades a cambio de un sinnúmero de revolones.  
 El valiente novillero portuense Manuel Díaz Domínguez, auxilió a los diestros, trabajando sin descanso durante toda la tarde.  
 Le fué practicada una difícil operación tológica, con feliz éxito, a la señora esposa de don Joaquín de Pina y Cala.  
 Estuvieron en ésta invitados por los marqueses del Real Tesoro y los de Méritos, el excelentísimo señor don Eduardo Maldonado y Calvo, obispo de Tunja (Colombia) y los señores de Pérez Sarmiento.

**Vida religiosa - Santoral**

Santo del día - San Andrés Avelino, cf. y San Probo.  
 Santo de mañana. - San Martín, obispo y confesor.  
 Jubileo Circular Hoy: En RR. de Madrid de Dios.  
 Mañana: En dicha iglesia.

**Gultos de hoy**

EN SAN PEDRO.—Mes de ánimas. A las seis de la tarde.  
 EN SAN FRANCISCO.—A las seis y media de la tarde novena de ánimas. Predica el vicario R. P. Fr. Serafín Ruiz de Castroviejo.  
 EN LAS ANGIUSTIAS.—A las nueve y media misa cantada.  
 Por la tarde a las siete la novena de ánimas con plática a cargo del presbítero don Juan Torres Silva, terminando con procesión de ánimas.  
 EN SAN MIGUEL.—Hoy visite al Santo Crucifijo.  
 EN SANTIAGO.—Solemnes honras fúnebres en sufragio de los hermanos fallecidos de la Hermandad del Santísimo Sacramento.  
 A las nueve menos cuarto vigilia, misa cantada y responso.  
 Por la tarde a las seis y cuarto ejercicios y procesión de ánimas.

**P. B. T. y de las J. O. N.S. Organizaciones Juveniles**

NORMA.—Aspiramos a ser un pueblo en marcha tras una voz de mando que nos haya hecho familiar en las horas de peregrinación. No creemos en una receta o en una colección de recetas que cualquiera pueda preparar. Creemos en una mente y en un brazo.  
 José Antonio.  
 Para hacerle entrega de su documentación deberán presentarse en esta Secretaría Local, de cuatro a seis de la tarde, los siguientes camaradas:  
 Francisco Ramírez Serrano, José Ramírez Serrano, Manuel Gado de los Ríos, Enrique Gago de los Ríos, José Quinte, Manuel, Juan Lechuga Sánchez, José Fernández Peña, Sebastián López Jarama, Juan Martín González, Francisco Grosso Guerrero, Andrés Domínguez Algeciras, Francisco García Orellana, Juan García Sánchez, Carlos Barberán de la Torre, Juan José del Ojo Cerdera, Alonso Menacho Martel, Fernando Armario Giron, José Armario Giron, Manuel Armario Giron, Pedro Pacheco Sánchez.  
 El Secretario Local.  
 Se ordena a todos los Flechas que sin excepción ni excusa alguna se presenten en este Cuartel de O. J. el sábado 11 del corriente, a las seis y media de la tarde, para tratar de la excursión a realizar el próximo domingo.  
 El jefe de Flechas.  
 Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
 Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Lea siempre el periódico "AYER"

**- Casa Palacio -**

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL

Artículos Sanitarios - Cuartos de Baños - Azulejos - Zócalos de dibujos

Cocinas Económicas - Instalaciones de Calefacción y de agua fría y caliente

CONCESIONARIO DE URATITA, S. A.

Exposición y Oficinas: Plaza Primo de Rivera, 1 - Teléfono 1251

Fábrica y Oficinas: Calle Sor Eulalia, 40, 46 y 47 - Teléfono 1274

**JEREZ DE LA FRONTERA**

# Del atentado de la Cervecería de Munich se enteró Hitler en el ferrocarril que lo llevaba a Berlín. La capital alemana le tributó un recibimiento apoteósico. Los nombres y el número de las víctimas. Mayor actividad de patrullas en la noche Chamberlain, enfermo

**El atentado contra Hitler**

Berlín.—En la histórica cervecería de Munich Burger Braun se reunió Hitler con sus primeros camaradas, igual que realiza todos los años, pronunciando su acostumbrado discurso, que este año se refirió a la guerra, explicando la situación actual y antecedentes de la lucha.

Dijo que en su último discurso en el Reichstag había tendido la mano a Inglaterra por última vez. «Todo lo que tengamos que hablar con los ingleses, dijo, lo hablaremos con un lenguaje que sabrán entender mejor. Lamento que Francia siga su camino junto a Inglaterra, pero esto no evitará que el contragolpe alemán sea menos duro. Alemania mantendrá su frente victoriosamente. Si Inglaterra se prepara para tres años de guerra, yo he dado órdenes a Goering para que haga preparativos para cinco».

En la bodega de la cervecería se produjo poco después una explosión de la que resultaron seis muertos y sesenta heridos.

El atentado contra Hitler no afectó a éste porque marchó antes de tiempo de la cervecería, pues tenía que resolver asuntos urgentes en Berlín. R. N.

**La prensa holandesa y el atentado**

La Haya.—La prensa a grandes titulares da la noticia del atentado contra Hitler y lo condena con energía.

Estima la prensa que este es un nuevo obstáculo que se presenta para que los oficios mediadores de los soberanos, estos días, tengan un resultado satisfactorio. R. N.

**Las víctimas de la explosión**

Munich.—Las víctimas de la explosión son Frank Knig, miembro del cuerpo de Asalto. Hilser Kaiser condecorado con la medalla del 9 de Noviembre de oficio motorista nacional-socialista y miembro de la S. A.

También hay entre las víctimas una mujer desconocida que puede ser la cajera del establecimiento. Weber, spicker, un músico, un miembro de la Academia automovilista y uno que hasta ahora no se ha podido identificar. R. N.

**Telegrama del secretario del Partido Fascista**

Roma.—El ministro secretario del Partido Fascista, Mitr, ha enviado al mariscal Goering un telegrama rogándole transmita al Canciller su sentimiento por el escandaloso atentado de que fué objeto, y en nombre del partido formula votos por haber resultado ileso. Stefani.

**Comunicado de guerra alemán**

Berlín.—El parte oficial del Cuartel General dice:

En el transcurso de las últimas tres jornadas han sido rechazados ataques del enemigo en las inmediaciones de Sarrebruck y Serrelouis.

En los contraataques se han hecho al enemigo algunos prisioneros.

A parte de esto y de una más viva actividad artillera no se ha realizado acción digna de mención.

El día 7 el número de aparatos abatidos fué de 7 y no de 5.

En la jornada del 8 han sido derribados dos aviones franceses.

También han sido derribados por

**Nuevos detalles del atentado**

Berlín.—La cervecería donde ha tenido lugar el atentado contra Hitler es el sitio histórico de la Gerbrauckeller, en cuyos sótanos hablaba el Führer a un partido recién formado y en donde se celebró la primera reunión del grupo nacional-socialista el 8 de Noviembre de 1925.

Esta cervecería está situada cerca del río Isar y desde ella se trasladó a las Casas Consistoriales para proclamar la Revolución Nacional-Socialista.

La explosión ocurrió en la parte superior del edificio, la que cayó sobre los reunidos.

La mayor parte de los heridos fueron músicos de la orquesta, que asistía al acto.

Tres de los heridos sufren lesiones tan graves que se espera fallezcan en el día.

El Führer se enteró de lo acaecido en una estación del trayecto. R. N.

**La lista de bajas del submarino inglés**

Londres.—El almirantazgo ha publicado la lista de las víctimas del submarino «Osli», diciendo que son cuatro oficiales y cuarenta y nueve marineros. R. N.

**El nuevo lord alcalde de Londres**

Londres.—El nuevo lord alcalde de Londres, sir William Coxen, sustituye a sir Frank Boster.

La ceremonia se ha celebrado con el ritual acostumbrado. E. F. E.

**Chamberlain enfermo**

Londres.—El primer ministro, señor Chamberlain, padece un agudo ataque de gota que le impedirá pronunciar su acostumbrado discurso dando cuenta de la marcha de la guerra y situación internacional.

Se espera que la enfermedad sea de corta duración y pueda reintegrarse pronto a la vida pública.

En lugar de él pronunciará el aludido discurso sir Seimur, quien lo titulará «Diez semanas de guerra». R. N.

**Comunicado francés**

París.—El comunicado de guerra correspondiente a la mañana del día 9, dice que durante toda la noche ha aumentado la actividad en todo el frente, habiéndose observado un mayor movimiento en las patrullas de reconocimiento y en las escaramuzas registradas entre el Masela y el Sau. R. N.

**Comentarios al parte francés**

París.—El comentario al parte hace notar que hoy por primera vez los alemanes se han aprovechado de la oscuridad para imprimir una mayor actividad a sus patrullas.

No obstante la energía de los atacantes, los franceses se han conservado en sus puestos.

Por la obscuridad ha sido corto el empleo de armas automáticas, usándose principalmente las bombas de mano.

Los ataques más intensos han sido entre el Mosela y el Sarre. R. N.

**Apoteósico recibimiento en Berlín**

Berlín.—A las diez y treinta de la mañana ha llegado a Berlín el Führer cancelier.

Todos los alrededores de la estación estaban acordonados.

Fuera, una enorme multitud le tributó una enordecadora ovación.

El cancelier salió acompañado del mariscal Goering y del jefe nacional-socialista, tomando sin pérdida de tiempo el automóvil que había de conducirlo a la Cancillería. R. N.

**Después del atentado**

Berlín.—La agencia D. N. B. ha publicado una nota con motivo del atentado contra el cancelier Hitler perpetrado ayer en la cervecería de Munich.

La explosión ocurrió a las 21,20, momentos después de que el Führer, acompañado de los dirigentes, jefes y delegados del partido, marchaba a la estación para tomar el tren que lo había de conducir a Berlín.

Fue un verdadero milagro que escapara con vida del atentado y segu-

**Comentarios al parte francés**

París.—El comentario al parte hace notar que hoy por primera vez los alemanes se han aprovechado de la oscuridad para imprimir una mayor actividad a sus patrullas.

No obstante la energía de los atacantes, los franceses se han conservado en sus puestos.

Por la obscuridad ha sido corto el empleo de armas automáticas, usándose principalmente las bombas de mano.

Los ataques más intensos han sido entre el Mosela y el Sarre. R. N.

**Comentarios al parte francés**

París.—El comentario al parte hace notar que hoy por primera vez los alemanes se han aprovechado de la oscuridad para imprimir una mayor actividad a sus patrullas.

No obstante la energía de los atacantes, los franceses se han conservado en sus puestos.

Por la obscuridad ha sido corto el empleo de armas automáticas, usándose principalmente las bombas de mano.

Los ataques más intensos han sido entre el Mosela y el Sarre. R. N.

**Comentarios al parte francés**

París.—El comentario al parte hace notar que hoy por primera vez los alemanes se han aprovechado de la oscuridad para imprimir una mayor actividad a sus patrullas.

No obstante la energía de los atacantes, los franceses se han conservado en sus puestos.

Por la obscuridad ha sido corto el empleo de armas automáticas, usándose principalmente las bombas de mano.

Los ataques más intensos han sido entre el Mosela y el Sarre. R. N.

# CINE

Zarah Leander  
en una película de la UFA

Producción: Friedrich Plughaupt.  
Dirigido por: Carl Froelich



**Las grandes películas alemanas**

El cine alemán marcha hoy día a la cabeza, en calidad, de la producción mundial cinematográfica. Durante estos tres últimos años los estudios alemanes han trabajado sin descanso en obras maestras, producto del trabajo y afán mejorador infatigable de sus técnicos.

Todo lo que en cuestiones de cine se pueda aprender, lo tienen ya archisabido los realizadores germanos. No es solamente la opereta de ritmo lento y gracia sencilla lo que nos ofrecen; han sabido asimilar todo aquello que Hollywood tenía y más lo que le faltaba. Sus películas, además de la irreprochable factura técnica de que hacen gala, tienen el acierto insuperable de los asuntos, escogidos con singular maestría.

Por otra parte, cuentan con un nutridísimo plantel de artistas de ambos sexos, cuyos nombres se cotizan a la par con las mejores estrellas americanas.

El público que ve anunciado un film alemán sabe ya de antemano que aquello que le ofrecen no es una de tantas películas que se ven, sin que dejen ninguna huella en el ánimo. Las cintas de traza anodina y sin sustancia, no se fabrican en Alemania.

Corroborando todo lo que antecede y para convencimiento de incrédulos, esta temporada tendremos ocasión de admirar algunas de las últimas producciones germanas, que nos darán la razón de todas las afirmaciones hechas en lo que antecede.

CIFESA ha adquirido la exclusiva de una serie de estas superproducciones. «Bel-Ami», «El jugador», «Entre río y páramo», «El espejo de la vida», «Julka», «Noche de estreno», «Cuando me siento feliz» y «Las cuatro revoluciones», llevan títulos que quedarán indelebles en la memoria de todo buen aficionado al cine.

Paula Wessely, Zarah Leander, Maria Eggert y Kate von Nacy, Willy Forst y Geza von Bolvary, son los nombres de protagonistas y directores que garantizan la bondad de las películas que mencionamos.

**Ritmo normal en la cinematografía alemana**

Berlín.—Al contrario de lo que sucede en los demás países beligerantes, todas las salas de proyección de Alemania continúan funcionando normalmente, ofreciendo un espectáculo cotidiano de dos o tres sesiones.

Este fenómeno es debido solamente al hecho de que en Alemania la vida se desarrolla normalmente y también a la atracción que ejercen los noticieros cinematográficos de las operaciones militares en el frente oriental.

En muchos cinematógrafos, especialmente en la capital del Reich, sucede frecuentemente que centenares de espectadores se ven obligados a regresar a sus casas por no encontrar entradas.

No hay que decir que las firmas de producción alemana continúan desarrollando con ritmo normal su programa fijado hace unos meses.

En los diferentes estudios cinematográficos de Alemania se realizan actualmente veinte películas de espectáculo y en los departamentos de las distintas empresas se hallan en preparación otros cincuenta y seis films.

**Comentarios italianos a la mediación en el conflicto**

Milán.—«El Regime Fascista» se hace eco de la indignación que ha causado a las potencias occidentales la oferta de mediación en el conflicto europeo de los soberanos de Bélgica y Holanda.

Cada día se ve más palpablemente que la ayuda a Polonia era un pretexto para ir contra las naciones totalitarias.

Si el incendio continúa, el mundo sabrá cuáles son los culpables de que tome incremento. R. N.

**Vapor inglés torpedeado**

Friedeschafen.—El vapor inglés «Oliver Hot» ha sido torpedeado por un submarino alemán.

El primer torpedo fué lanzado a 9.000 metros.

Después se acercó y le lanzó otros hasta hundirlo.

El submarino ayudó a salvar a la tripulación acompañando las lanchas hasta el sur de Islandia, por lo que ha expresado al capitán del vapor hundido su agradecimiento. R. N.

**Golpes de mano alemanes**

París.—Las tropas alemanas, durante la pasada noche, han realizado algunos golpes de mano, especialmente en la región entre el Mosela y el Sarre, no habiendo introducido modificación alguna en las posiciones francesas. Havas.

**Chamberlain enfermo**

Londres.—El primer ministro, señor Chamberlain, padece un agudo ataque de gota que le impedirá pronunciar su acostumbrado discurso dando cuenta de la marcha de la guerra y situación internacional.

Se espera que la enfermedad sea de corta duración y pueda reintegrarse pronto a la vida pública.

En lugar de él pronunciará el aludido discurso sir Seimur, quien lo titulará «Diez semanas de guerra». R. N.

**La prensa holandesa y el atentado**

La Haya.—La prensa a grandes titulares da la noticia del atentado contra Hitler y lo condena con energía.

Estima la prensa que este es un nuevo obstáculo que se presenta para que los oficios mediadores de los soberanos, estos días, tengan un resultado satisfactorio. R. N.

**Las víctimas de la explosión**

Munich.—Las víctimas de la explosión son Frank Knig, miembro del cuerpo de Asalto. Hilser Kaiser condecorado con la medalla del 9 de Noviembre de oficio motorista nacional-socialista y miembro de la S. A.

También hay entre las víctimas una mujer desconocida que puede ser la cajera del establecimiento. Weber, spicker, un músico, un miembro de la Academia automovilista y uno que hasta ahora no se ha podido identificar. R. N.

**Telegrama del secretario del Partido Fascista**

Roma.—El ministro secretario del Partido Fascista, Mitr, ha enviado al mariscal Goering un telegrama rogándole transmita al Canciller su sentimiento por el escandaloso atentado de que fué objeto, y en nombre del partido formula votos por haber resultado ileso. Stefani.

**Comunicado de guerra alemán**

Berlín.—El parte oficial del Cuartel General dice:

En el transcurso de las últimas tres jornadas han sido rechazados ataques del enemigo en las inmediaciones de Sarrebruck y Serrelouis.

En los contraataques se han hecho al enemigo algunos prisioneros.

A parte de esto y de una más viva actividad artillera no se ha realizado acción digna de mención.

El día 7 el número de aparatos abatidos fué de 7 y no de 5.

En la jornada del 8 han sido derribados dos aviones franceses.

También han sido derribados por

**El cine italiano**

Tokio.—En los cinematógrafos de Tokio y principales ciudades japonesas han empezado las representaciones de dos films italianos en lengua italiana, titulados «Signora Max» y «El camino de los héroes», que han despertado gran interés en el público y merecido la crítica favorable de los periódicos. (Stefani).

**El cine nacional**

En los estudios Orpheo, de Montjuich, han empezado a montarse los decorados para el rodaje de «La Marquesona».

La Sucursal de Cifesa, en Barcelona, con este motivo se ve estos días concurridísima por los aspirantes a «estrellas» que desean tomar parte en los conjuntos de la película. Nunca como ahora se ha visto tanta belleza y simpatía reunidas, que Cifesa selecciona cuidadosamente para que hasta en los más mínimos detalles de figuración tenga un ambiente de buen gusto su primera película rodada en los estudios barceloneses.

**El cine alemán**

Berlín.—El fin de actualidades—género cinematográfico que se impone a la atención del público y constituye el punto de partida de la actual cinematografía espectacular y documental—ha asumido hoy formas que pueden ser consideradas como perfectas.

Aparte de la rapidez con la cual un noticiario es impresionado, revelado, copiado y distribuido entre las salas de proyección, en los últimos tiempos especialmente han sido presentadas películas de actualidad técnicamente excelentes.

Durante las operaciones militares llevadas a cabo por las fuerzas alemanas en la frontera oriental, los operadores de las diversas empresas cinematográficas alemanas han rodado films verdaderamente excelentes, bien por la rapidez con que han alcanzado los centros donde se han desarrollando las operaciones, sea por el valor técnico y documental de los trozos impresionados.

El último noticiario presentado en Berlín apenas transcurrida una semana de la inclinación de las hostilidades germano-polacas, ofrece un cuadro completo del avance alemán en territorio polaco, y después de haber demostrado con toda claridad los sufrimientos de la población de origen alemán sujeta a Polonia, desmiente eficazmente las mentiras propagadas por la prensa extranjera en daño de Alemania.

Se asiste a las operaciones que han concluido en la conquista de Tschens tochau y se ofrece la prueba evidente de que la famosa Virgen Negra del Convento de Monte Carlo permanece intacta.

La parte más meritoria de este noticiario que comentamos se refiere a:

**AVISO**

Se recuerda a los señores contribuyentes de vinos al por menor, se hallan expuestas en la Subdelegación de Hacienda, las listas correspondientes al reparto para el ejercicio de 1940.

Lea siempre el periódico "AYER"

**TERCER ANIVERSARIO DE LA SEÑORITA Mariana Ruiz Reina**

Descansó en el Señor el día 11 de Noviembre de 1936, después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P. A.

La misa de requiem que se celebrará mañana sábado, a las ocho y media, en la capilla de Animas de la Santa e Insigne Iglesia Colegial, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Sus padres, abuelos, hermanos, tíos y demás familia,

SUPPLICAN una oración por su alma y se sirvan asistir a tan piadoso acto, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

**Marqués del Mérito**  
VINOS Y COÑACS  
Jerez

**Vides Americanas**  
VIVERO JEREZANO  
JUAN LUIS DEL BLANCO  
JEREZ

FABRICA DE ESENCIAS Y PRODUCTOS ENOLOGICOS  
**"LUQUE"**  
Director Técnico: Dr. M. DE LUQUE - Farmacéutico  
ESENCIAS DE LIMON, NARANJA, ZARZAPARRILLA, ETC., COLOMANTES, ACIDOS CITRICO Y TARTRICO, EXTRACTOS VERMOUTH, QUINA, COÑAC, ETCETERA.  
GENERAL SANCHEZ MIRA 14 - TELF. 1766 - JEREZ

**SECCION DE ANUNCIOS BREVES**

El Artículo 6.º del Decreto de 16 de Mayo de 1939 determina que las Empresas y Patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesitan.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio, acudirán a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesan.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, asimismo, determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

**AVISO**

Se colocan cristales a /ombligo y se arreglan espejos manchados.

Rufo Lechero, calle Zorua, Teléfono 3410.

Tip. Lit. «Jerez Industrial»

**Mecanografía**

Clases para alumnos de ambos sexos.

Collantes 6.

Frente al Colegio de las Atarazanas.

**Seguros "Aurora"**

Compañía Española de Seguros

SANTA MARIA, 19

Teléfono 1366.

**2008**

